
様式  

かわごえ市民会議 会議録  
会 議 の 名 称 第７回都市基盤分科会会議  

開 催 日 時 平成１６年７月１０日  

 午後６時１５分  開会  ・  午後８時１５分  閉会  

開 催 場 所 川越市庁舎７階  ７Ｇ会議室  

出席者（人数） １４人  

欠席者（人数） １４人  

会
議
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第 

１  開   会  

２  議   事  

・報告事項について  

・今後の進め方について  

・その他  

３  閉   会  

配 布 資 料 

 

 

・メモカード集計・分類概要  

・第６回会議録  

議      事      の      経      過  

議題・発言内容・決定事項  

○報告事項  

【メモカード集計・分類概要の報告について】  

・各委員から提出されたメモカードは、前回の会議で了承されていたように

リーダー、サブリーダーによる要約は行わなかった。当面メモカードの提

出が７月までとなっているため、これを踏まえてリーダー、サブリーダー

で検討することとなった。  

 

（メモカード集計・分類概要の報告に関する主な意見）  

・メモカードの要約が必要である。  

・各項目を端的に一行程度にまとめたものが欲しい。  

・各委員が提出のメモカードを含め、キーワードの表記等を含め再検討して

もらいたい。  

・リーダー、サブリーダーでまとめてしまってもよいのではないか。  



○協議事項  

【今後の進め方について】  

・これまでの会議において７月中はメモカードの提出を行うこととしている

が、次回の会議開催日である７月２４日前に提出を求め、７月２４日には

メモカードの検討も含め、総論からどのようにまとめるか、各委員の考え

方を明らかにしてはどうかという提案があった。  

その結果、メモカードの提出を前倒しする意見が多数あったことを受け

て、提出期限は 7 月２０日までとなった。７月２４日には総論からのまと

めに入ることとなった。  

各委員は、総論 ･各論を含めたメモカードの提出と総論をまとめる形での

意見もあわせて７月２０日までに提出するように努める。欠席者には、７

月２４日に提出するように知らせる。  

 

（今後の進め方についての主な意見）  

  ・現在までのメモカード提出状況、総論 ･各論のバラツキなどから、今後ど

のように進めていくかを考えるべき。  

  ・７月一杯はメモカードの提出を求めることに賛成したが、そろそろ提出

内容から、検討方法について考えるべきではないか。  

  ・総論から検討し、各論を固めるか、各論の実施すべき項目を明らかにし

た上で、総論としてあるべき姿を示すか決めてかかる必要がある。  

  ・総論、各論それぞれの提言シートが示されているが、まず、川越市のあ

るべき姿、将来都市像を示し、各論をまとめていくことでよいのではな

いか。このことは既に前回了承済みではなかったか。  

  ・総論のまとめ方についての意見も出されているが、あまりにも美辞麗句

を並べた一般的な“夢”の羅列に止まらず、足が地についた形での具体

的提案が望ましいのではないか。  

  ・総論はいわば“夢”といえる部分、それに対して各論は現実的課題を示

す形となる。総論についてはむしろリーダー会議で方向性を示してもら

った上で分科会として各論を討議すべきではないか。  

  ・現時点でリーダー会議は各分科会の進行状況、検討内容について方向を

把握する段階となっている。  

・都市基盤分科会では、都市基盤をベースに、市民が共有できる将来都市



像を検討し、各分科会での内容と連携 ･調整を図るかたちで進める。  

  ・総論 ･各論をまとめる上で、市の財政状況をどう考えるべきか。  

・少子化や税収の伸び、借入金等から考えれば、今までのような箱物中心

のやり方ではいかない。  

・時代的状況の変化は既に第二次総合計画の想定を超えている。想定人口

の問題もある。  

・箱物中心のハード面だけでなく、当分科会の枠は越えるが、教育・福祉

を軸とするソフト面での提言も求められているのではないか。  

・総論としては、あくまであるべき姿を示し、それに向けての具体策につ

いては財政面も踏まえ優先順位を考えてゆく必要がある。  

・７月末までに提出されたメモカードを整理するかたちでは、遅いのでは

ないか。少なくとも７月中にメモカードの内容を把握し、総論からどの

ようにまとめてゆくべきか考える必要がある。  

・グループ分けして具体的討議に入る方法も考えるべきではないか。  

 

○その他  

【欠席者の問題について】  

各回の会議録や資料等は欠席者に送付しており、市からも出席を求める

働きかけは行ってもらっている。それ以上の対策は今のところ考えられな

いが、中間報告提出時期 (９月上旬 )を契機に具体的対応策を考えていくこ

ととする。  

（今後の進め方についての主な意見）  

・回を追うごとに欠席者が増えてきており、今回は半数が欠席となってい

る状況である。このような状況で討議されたものが認められるのか。委

員選定経緯からしても批判されるのではないか。  

・日程、時間等の決定についても配慮すべき点があるのではないか。  

・欠席者も意見が提出できるような仕組みにする必要がある。  

 

 

○次回の会議日程  

平成１６年７月２４日（土）午後３時～午後５時  

川越市庁舎７階  ７Ｇ会議室  

 


